

Forgeneuf (Gond) veut s'installer durablement dans le club France

Du haut de ses 16 ans, les yeux bleus et des cheveux blonds coiffés en brosse, Clément Forgeneuf, le plus jeune des pensionnaires de Nationale 3 de l'équipe première de Gond-Pontouvre, vient de décrocher son billet pour Tunis où il effectuera son deuxième stage avec l'équipe de France jeune, du 30 octobre au 5 novembre.

Originaire de la Rochefoucauld, c'est au sein du club de l'Entente que Clément fait ses premiers pas de handballeurs pour poser pied au Gond-Pontouvre il y a seulement deux ans, attiré par le niveau moins de 18 ans national.

Après quelques mois d'hésitation, Clément se laisse finalement tenter et intègre le club de Gond-Pontouvre en décembre 2004. Une décision qu'il ne regrette pas puisqu'il évolue à présent en Nationale 3 au sein de l'équipe première de Gond-Pontouvre. *« Si je jouais en moins de 18 ans actuellement, je serais forcément déçu, je pense avoir ma place en Nationale 3 même s'il me manque encore beaucoup d'acquis, c'est sûr, mais je me sens bien dans l'équipe et il y a une super ambiance ».*

Ce passionné de handball, est pourtant loin de vouloir s'arrêter là: *« La N3, c'est juste le commencement, je veux aller plus haut... mon objectif, c'est bien sûr d'évoluer en D1 sans perdre de vue l'équipe de France ».*

Interne au lycée Bois d'Amour à Poitiers, il s'entraîne à raison de six séances par semaine avec le pôle handball et redescend tous les vendredis soirs pour un entraînement avec ses coéquipiers de Gond-Pontouvre. Il ne perd pas de vue pour autant ses études et assure malgré les déplacements avec la N3 le week-end, un cursus en première scientifique.

Mais malgré son jeune âge, il a les pieds sur terre et reste conscient que son devenir en équipe de France jeune ne dépend que de lui. *« Cela fait trop plaisir mais je n'ai pas attrapé la grosse tête pour autant, j'ai galéré pour y arriver, j'ai participé à tous les stages pour en arriver là et je vais tout faire pour y rester ».* Car la compétition est rude... lors de son premier stage France cet été à Chartres, Clément n'avait pas été retenu: *« J'étais un peu blessé, pas en très grande forme, et on me reprochait de trop favoriser le spectacle par rapport à l'efficacité alors que ce n'était pas le cas! ».*

Clément a finalement été rappelé courant septembre pour faire parti des 16 joueurs de la sélection. Et s'il évolue sur la base arrière cette saison avec le Gond-Pontouvre, c'est en tant qu'ailier qu'il a été sélectionné au sein du groupe France, ne prenant que la troisième position sur le poste de demi-centre. A raison de trois entraînements par jour et de deux matches contre la Tunisie, Clément espère bien prouver qu'on peut compter sur lui et qu'il sera de voyage des Bleuets en Suisse, en décembre et à Chypre, en février.

Clément Forgeneuf
rêve de D1
et d'équipe
de France:
il compte sur
le Gond pour lui
servir de tremplin
- photo Majid Bouzzit

Violaine REGNIER

